



“赤”か”白“か 熱くそして温かい 両組の熱戦を期待しています！



赤組団長
齋藤 そうた

僕は、人の前に立ったり話したりするのが苦手です。

だから応援団長になってそれを克服しようと思いました。

みんなを引っ張って、最後の体育大会で優勝したいです。

赤組のみなさん最後まで全力で走り抜けましょう！

応援団長はかつこよくて、1年生のときからあこがれていました。

白組団長
西村 いっせい

チームで一番声を出し、チームを引っ張っていくことをがんばりたい。



白組のみなさん、みんなで協力して優勝目指してがんばりましょう！



みんなで盛り上げます！

企画運動委員会で、ストレッチ体操の動画を作成しました。各クラスの毎朝の応援練習の前に電子黒板に映し出して、体をほぐすとともに気持ちを盛り上げます。大会当日も、企画運動委員会が前に出て準備運動（ストレッチ体操）をリードします。



体育館での撮影風景

一日十本 すっかりきれいに



9月17日の朝の10分間は全校除草作業をし、栽培ボランティア委員会の呼びかけで、毎朝登校時に運動場の雑草取りを続けています。

おかげで、運動場がかなりさっぱりになりました。それにしても雑草の生命力には感心させられます。



おむすびチームさん 助かります！

6年生の家庭科では、ミシンを使った裁縫を学習します。これがまた一筋縄ではいきません。5年生での玉留めや玉結びの仕方を忘れていたりミシン縫いがうまくいかなかったり。あちこちから「先生！来てください！」と助けを呼ばれるのが実情です。そんなとき、強力な助っ人が「おむすびチーム（神崎市社会教育課）」の派遣です。この日（9月10日）の6名を初めに、3週に渡って助っ人に来ていただきました。各班に指導者として入っていただけます。

6年生の家庭科を受け持っている仲村教頭の「おむすびさんがいなかったらと思うとぞっとします。」という感想がそれを物語っていました。

「か・つ・お」タイムとは

「か」・・・かたづけ

「つ」・・・つぎのじゅんび

「お」・・・お茶・トイレ

1校時と2校時、3校時と4校時、5校時と6校時の間の5分間を「かつおタイム」の呼称で、他の休憩時間と明確に区別し意識するよう、再度呼称統一するようにしました。



国語力とは ～相手に伝わる文章を書く秘訣～

普段、普通に発している言葉（日本語）ですが、子どもたちの学習する教科には「国語」があります。9月13日は、6年生の国語（有馬先生）の授業を参観させていただきました。この学習の課題（テーマ）は、「目的や意図に応じて相手に効果的に伝える文章を書く」でした。「問いかけから始める文章」「結果（結論）から始める文章」など、同じ内容でも表現の仕方次第でずいぶん印象が変わります。伝える目的や意図によって、文章をどのように構成していくのか考えるのがねらいです。

「6年生ともなるとこんなにも高度な内容を学ぶのか。ちょっと難しいのではないかな」など思いながら見ていました。活動に入る前に、子どもたちからは質問も出ていましたが、やるべきことを理解していないと出ない質問であったことに、驚きとともにうれしさを覚えました。

みんな、がんばれ！



「まなび」は「あそび」、「あそび」は「まなび」

「おもちゃランドをひらこう！」2年生の生活科です。身近にある物を使って、遊ぶおもちゃづくりをしました。紙コップ、牛乳パック、割りばし、トイレトペーパーの芯……。材料は身近に手に入るものであればなんでもあり。2年生の子どもたちは、家からおもちゃに使えるようなものを持ち寄っていました。

「材料が足りなかったらどうしよう。」

担任の荒木先生の心配です。そこで、他の職員も協力しています。職員室の後ろに段ボールを置き、夏休みも明けない頃から学習で使えるようなものを集めていきました。

2年生の子どもたちは、十分すぎるほどの材料で、思い思いのおもちゃを作りました。理科が好きな私（校長）は、空気力を使った「空気砲」がとても興味深かったです。

荒木先生、がんばれ！



10月の主な行事予定

【生活の目標】落ち着いた生活をしよう。
落ち着いた学習に取り組もう。

- 1日(火) 委員会活動⑥
- 2日(水) 体育大会総練習
登校班長会、一斉下校
- 3日(木) 下村湖人生誕祭(6年午前中はんぎーホール)
- 4日(金) 体育大会準備(5,6年) **1～4年は4時間授業**
- 6日(日) **体育大会**
- 7日(月) **代休(体育大会予備日)**
- 8日(火) **弁当の日(給食はありません)**
- 9日(水) 全校集会(昼)
- 11日(金) **前期あゆみ(通知表)配布**
- 14日(月) ぐんぐん週間 ～20日まで
- 15日(火) 身体測定 4年、3年、6年
- 16日(水) 身体測定 1年、2年、5年
学年グループ集会
- 18日(金) 卒業アルバム撮影 8:20～
- 21日(月) スクールコンサート⑤「さが神楽団」鑑賞
- 22日(火) クラブ活動
- 25日(金) 縦割り遊び
- 26日(土) 神崎市文化発表会(高志狂言発表)
- 28日(月) 委員会活動
- 29日(火) 学校訪問(市教委)
- 30日(水) 生活集会(放送)



校長のひとりごと

24日から本格的に体育大会の練習が始まりました。私が各学年の表現（ダンス）を目にするのは、この日が初めてです。授業や何やらやっている中、振り付けや隊形移動など、いったいつこんな考えているのだろう。我が校職員ながら感心します。

それにしても、子ども達が作って掲示してある体育大会カウントダウンカレンダー。練習が始まったばかりだと思ったら「あと7日」とか、こっち（教員）が焦らされます。

やっば、これって効果あるんですね。



9月26日

